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Aos dez dias do mês de setembro de dois mil e dezenove, às dezessete horas e quinze 5 

minutos, na sala de reuniões da Faculdade de Medicina da Universidade Federal do Cariri, 6 

na Rua Divino Salvador, nº 284, Rosário, Barbalha-Ceará, realizou-se a 2ª Reunião 7 

Ordinária do Núcleo Docente Estruturante da Faculdade de Medicina, sob a presidência da 8 

Professora Emille Sampaio Cordeiro. Fizeram-se presentes os seguintes membros do 9 

Núcleo Docente Estruturante: Cristiane Marinho Uchôa Lopes, Emmanuela Quental 10 

Callou de Sá, Estelita Lima Cândido. Representantes discentes: Samuel Átila Rodrigues 11 

Nogueira, João Nathanael Sales Rodrigues e Marcos Alexandre Sousa Barros e convidados 12 

Sávio Samuel Feitosa Machado (Médico da FAMED), Roberto Flávio Fontenelle Pinheiro 13 

Júnior (Docente da FAMED), Ivanildo Lopes da Silva (PROGRAD), Erivan Cândido Flor 14 

(PROGRAD), Cicera Maria Mamede Santos (PROGRAD), Angélica Almeida de Sousa 15 

(PROGRAD), Rodolfo Jakov S. Lôbo (Pró-Reitor Adjunto da PROGRAD), Fabiana 16 

Lazzarin (Pró_Reitora da PROEX) e Francilda Alcântara Mendes (PROEX). A Presidente 17 

iniciou a sessão cumprimentando todos os presentes, passando em seguida ao primeiro 18 

assunto: 1. Expediente. 1.1. Inclusão de matéria na ordem do dia: Não Houve inclusão. 19 

1.2. Exclusão de matéria na ordem do dia: Não houve exclusão. 2. Acompanhamento 20 

das atividades: A professora Emille iniciou sua fala relatando as atividades realizadas 21 

junto ao Núcleo Docente Estruturante (NDE), com foco tanto na implementação da 22 

integralização da extensão quanto nos trabalhos de atualização do PPC. Após sua 23 

explanação, não houve manifestações ou colocações adicionais por parte dos membros 24 

presentes. 3. Apresentação das demandas da PROEX e da PROGRAD: PROEX: A 25 

Pró-Reitoria de Extensão destacou a necessidade de integralização da extensão no PPC do 26 

curso. Foi discutido como será feita essa inclusão, quais módulos são mais adequados e 27 

quais ações devem contemplar essa nova diretriz. PROGRAD: A Pró-Reitoria de 28 

Graduação apresentou demandas referentes à atualização do PPC. O setor foi convidado 29 

para esclarecer dúvidas e fornecer orientações a respeito do processo. 4. Apresentação de 30 

discussão sobre o sumário comentado no novo PPC da medicina: Foi aberta a discussão 31 

sobre o sumário comentado que fará parte do novo PPC. No entanto, não houve registros 32 

de manifestações ou sugestões durante esse ponto da pauta. Nada mais havendo a tratar, a 33 

reunião foi encerrada às dezoito horas e vinte e um minutos. Eu, Leandro Francisco Macêdo 34 

Lima, Chefe do Apoio Administrativo da Coordenação do Curso de Medicina, lavrei a 35 

presente ata, a qual segue assinada por mim e pelo Presidente.                                         36 
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Leandro Francisco Macêdo Lima                     Prof.a. Emille Sampaio Cordeiro  40 

Chefe do Apoio Administrativo                Presidente 41 


